

運動会まであと2週間！

令和4年9月22日

実りの秋 食欲の秋 読書の秋 芸術の秋 そして、スポーツの秋 等々 子どもたちにとっても過ごしやすい良い季節となってきました。また一回り成長できるよう、幼稚園でも子どもたち一人一人に支援していきたいと思えます。

さて、**10月8日(土)**の**運動会**に向けて、子どもたちは、2学期初めから少しずつ練習に取り組んでいます。子どもたちなりにできた・できない、勝った・負けたと喜んだり悔しかったりの毎日です！練習の様子を子どもたちにお聞きください。朝夕の涼しさから体調を崩しやすいです。保護者の皆さんには、体調管理等もご注意いただければ幸いです。

その練習の様子をお届けします。 3連休後、また月曜日に元気に会いましょう♡



「障害物走」 走って くぐって 登って ジャ〜ンプ！
いろいろな「障害」を乗り越えて ゴールを目指します！！

遊戯室での事前練習

運動会の 恒例種目「バルーン」
みんなで力を合わせて いちにのさ〜ん

遊戯室なので天井までふくらみます。



団体種目「追いかけて玉入れ」
先生〜 まてまて〜！
ピンクチーム⇒よしこ[佳子]先生
(写真はともみ先生ですが)
黄色チーム⇒る い[瑠依]先生



現在教育実習に入っている「村上 瑠依」さんも一緒に練習を頑張っています！
実習期間（～30日+10/3[休園分]）は終了していますが、当日も・・・！？



運動会 最終種目「リレー」 「うさぎ組のリレー」からの「きりん組のリレー」
<どんなリレーになるのでしょうか？>



もちろん本番と同じく 校庭での練習も
頑張っています♡

来週からは本格的な練習になるかな！？

うさぎ組・きりん組 それぞれの種目もありますが、
今回は、み～んな一緒に参加する種目が多いです。
子どもたち一人一人の頑張りにご期待ください🍀